



**DR. ENRIQUE GRAUE WIECHERS
PRESIDENTE DEL H. CONSEJO UNIVERSITARIO**

**DR. PEDRO SALAZAR UGARTE
PRESIDENTE DE LA H. COMISIÓN DE LEGISLACIÓN UNIVERSITARIA UNAM**

PRESENTES

Con base en el pronunciamiento publicado el día de hoy por el Consejo Universitario, el Claustro de profesores de la Facultad de Filosofía y Letras reconoce el firme compromiso de este cuerpo colegiado para revisar e incorporar, en particular, la propuesta enviada por nuestro Consejo Técnico en torno al grave problema de la violencia de género que se vive en nuestra institución.

Por la importancia que esto tiene para la comunidad universitaria, exhortamos a la Comisión de Legislación Universitaria a que se reúna con el Consejo Técnico la semana entrante, con el propósito de elaborar una agenda a los acuerdos de la última sesión del Consejo Universitario y que, posteriormente, su Presidente convoque a una sesión extraordinaria para discutir y, en su caso, aprobar el contenido de la misma.

La Facultad de Filosofía y Letras está tomada desde hace más de cien días. Consideramos que es indispensable y urgente que las autoridades agoten todas las posibilidades que ofrece la Legislación Universitaria para favorecer el diálogo de la comunidad en su conjunto.

ATENTAMENTE

CLAUSTRO ACADÉMICO DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS

Ciudad Universitaria, Cd. Mx., 14 de febrero 2020